

El Canto de los Delfines



Numero 4, 2018

Dándole vuelta a la tortilla

Giovanni Velasco

Francisco, el joven, pasa todos sus días en el barrio. Luz nunca entra y tampoco sale. Existe una oscuridad de persona a persona y de orilla a orilla. La negrura siempre está al pendiente de todo: Es un testigo de todo lo que ocurre dentro de sus alrededores. Como la oscuridad representa algo secreto o privado digamos, no se revela mucho lo que pasa. Mucha gente que habita fuera del barrio oscuro no entiende por qué es así. Muchos jóvenes como Francisco intentan cambiar el color del barrio a algo que sea más fluorescente, algo colorido y representativo de productividad y seguridad. Francisco, tal como otros chicos parecidos en el barrio, trata de cambiar la imagen del barrio oscuro día tras día.

Hay dos tipos de personas en este mundo. Primero, la gente que vive en el barrio. Segundo, la gente que vive fuera de este. Francisco representa uno de los pocos ejemplos de luz que hay en todo el barrio.

Francisco camina por las calles vendiendo las tortillas que prepara su familia en su casita humilde.

—“¡Tortillas, tortillas, tenemos de todo! Tenemos de maíz, harina, maíz verde, azul, de sabor a chile. ¿Qué les damos?”

—“Aléjate de aquí joven”, reclamó un señor. “Nadie quiere tus malditas tortillas”.

Sin hacerle caso, el joven continuó con su venta con la aspiración de cumplir la meta del mes anterior. Tras caminar por la avenida más ocupada de la ciudad, el joven vio la estatua de Andrés Guardado, jugador actual de Real Betis que dejó su huella en los rojinegros del Atlas. Para Francisco, Guardado es su inspiración por trabajar duro para llegar lejos en la vida. Luego de pagarle respeto a su ídolo, escuchó un viento que rodeaba por sus pies, manos, y cabeza.

Antes de tomar otro paso, Francisco escuchó una voz que le decía:



–“Francisco, ya sabes quién soy y todo lo que he logrado, empezando de raíces humildes como tú. En unos días, la academia tendrá pruebas de competencia. Aunque lo dudas, estás listo para este reto. Tu trabajo te ha ayudado a sobrepasar la competencia tal como un partido de fútbol. Tienes la capacidad de sobresalir y llevarnos a nuestro segundo campeonato que nos urge.”

–“Me da igual lo que diga la gente de mí. Voy a seguir mi sueño hasta la muerte y nadie se va a poner en mi camino.”

Reafirmó Francisco, con la cabeza en alto, y se marchó hacia el Estadio Jalisco. Estaba listo para estrenar sus capacidades, con la intención de representar a su familia, sus raíces, y más que nada, para lograr su sueño desde el primer día que empezó a vender tortillas.



La gente unida, 2018. Eliot Báez

Sobre El Autor

Giovanni está en su 4º año de inglés y español. Después de recibirse, piensa ir a España para enseñar cursos de inglés. En su tiempo libre, le gusta montar en bicicleta, pasar tiempo con amigos y familia, y mirar partidos de fútbol.

Sobre El Autor de la fotografía

Eliot tiene 13 años y cursa el 9º grado. Disfruta de las artes visuales como la fotografía, la cinematografía el dibujo, la pintura, y el diseño gráfico. Además, le gustan la actuación, la música, y las artes manuales. Le encantan las matemáticas y la ciencia. Le gustaría ser ingeniero o matemático.

